

Carlos Fernández de la Peña Consejero Delegado

Licenciado en Ciencias Físicas por la Universidad Complutense de Madrid (UCM) y PDG por la Universidad de Navarra-IESE

Cuenta con una experiencia internacional de más de 25 años en gestión, estrategia y desarrollo de negocio, trayectoria que ha orbitado siempre en torno a la tecnología y el sector espacial.

Desde la fundación de la empresa Deimos, que lanzó los dos primeros satélites comerciales de observación de la Tierra de España, hasta su labor en el crecimiento y consolidación de negocio desde su anterior posición en Open Cosmos, Carlos ha desarrollado una carrera profesional internacional centrada en usar tecnología aeroespacial para solucionar problemas reales

Se incorpora a Telespazio Ibérica en Diciembre de 2022 como Consejero Delegado.

